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В работе по организации информационной деятельности в ППО мы 

руководствуемся решениями и рекомендациями Центрального Совета и 

рессовета Профсоюза образования.     VII съезд Федерации  независимых 

профсоюзов России отметил, что  активная информационная работа – 

важнейшая часть деятельности российских профсоюзов – должна быть 

направлена на освещение профсоюзной жизни, воздействие на общественное 

мнение, агитацию в пользу профсоюзов..  

 Основными  каналами информирования работников о работе профсоюза в 

нашем детском саду являются  информационный стенд «Мой профсоюз», 

работа кружка духовно-нравственного воспитания. Имеется доступ в 

интернет, работает электронная почта учреждения, которые мы используем  в 

своей работе. В целях создания информационного пространства о 

деятельности профсоюзных организаций мы провели подписку на газету 

«Мой профсоюз».  Экземпляры газеты, журналов «Резонанс», методические 

материалы рессовета в основном размещаются  в учительской и кабинете 

председателя ППО. В ППО  оформлен профсоюзный стенд Мой профсоюз. В 

нём заполнены разделы Состав ПК, План ППО на 2024-2025 год, 

коллективный договор. Вывешиваются Новости профсоюза, которые 

регулярно высылаются Представительством.          В нашей организации 

уполномоченным по информационно работе являюсь я- Татаева А.А. За мной 

закреплены 4 члена профсоюза. Активно работает профсоюзный кружок. 

Цель профсоюзного кружка – информирование членов Профсоюза о 

деятельности Профсоюза, повышение уровня правовой грамотности, 

обсуждение наиболее актуальных вопросов, которые волнуют работников, 

повышение мотивации профсоюзного членства. Занятия проводились 

согласно плану (1 раз в месяц). В январе- мае было проведено 5 его 

заседаний, в новом учебном году прошли занятия в сентябре, октябре и 

ноябре.   Темы для занятий кружка выбирали, исходя из интересов 

слушателей и по темам рекомендованном рессоветом. На занятиях кружка 

обсуждались конкретные проблемы, ситуации.   План работы профсоюзного 

кружка был утверждён в августе на заседании  профсоюзного комитета. 

Ведётся  журнал занятий профсоюзного кружка, который  заполняется 

регулярно. Важную роль в информационной и агитационной работе играют 

профсоюзные собрания. К сожалению, загруженность воспитателей  

вынуждает ограничить их количество. В текущем году сегодняшнее собрание 

является вторым. В проф уголке мы поздравляем членов Профсоюза с 

юбилейными и знаменательным датами, размещаем информации о 

первичной профсоюзной организации. Наряду с традиционными формами, 



такими, как непосредственное информирование членов Профсоюза на 

профсоюзных собраниях, педагогических советах, совещаниях при 

заведующей и расширенных заседаниях профкома, оформление 

информационных стендов и профсоюзных уголков нам нужно активно 

использовать  новые информационно-коммуникационные технологии. Мы 

предварительно сообщаем членам профсоюза  о времени и дате проведения 

передачи «Вестник профсоюза» на республиканском телевидении, чтобы 

желающие смогли быть в курсе мероприятий рессовета. Представительство 

имеет свой  собственный сайт, насыщенный разноплановой информацией. 

Оперативная связь между  ППО и представительством осуществляется по 

электронной почте. Председатель ППО регулярно принимает участие в 

заседаниях Совета председателей ППО на которых рассматриваются 

актуальные вопросы деятельности, в том числе и вопросы повышения 

эффективности информационной работы и доводит до коллектива принятые 

на заседаниях решения. Считаю, что  необходимо повысить  активность в 

организации информационной деятельности ППО. Регулярно  нужно 

обновлять  информации на  профсоюзном стенде.  
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